

610 agricultores de Longaví recibieron incentivo económico de Indap

En dependencias del teatro municipal de la comuna y con la presencia de la Delegada Provincial Aly Valderrama, junto al alcalde Cristian Menchaca, se realizó la entrega de incentivos económicos a usuarios de Prodesal, iniciativa que beneficiará a más de 610 pequeños agricultores de Longaví.

Al respecto, la máxima autoridad comunal, Cristian Menchaca, señaló que “estamos entregando este incentivo económico que se traduce en la suma de 165 mil pesos por agricultor. Son incentivos de Indap para los pequeños agricultores de la comuna, y lo dije

en mi discurso, cuesta mucho ser agricultor, porque depende mucho de factores externos como el clima, el agua, las heladas, entre otros, así que cualquier ayuda es bienvenida para nuestra gente”.

Asimismo, Jorge Céspedes, director regional de Indap, manifestó que “es una de las entregas más grandes que estamos realizando en la región producto que la cantidad de usuarios de Indap es importante, sobrepasan las 600 personas, y evidentemente refuerza el compromiso como Indap tenemos, sobre todo por poder colocar estos recursos que son capital de trabajo que

son fondos de operación anual que permite contar con estos recursos que son de ayuda 2024 para la agricultura familiar campesina”.

Por otra parte, María Bermúdez, usuaria de Prodesal del sector precordillerano, indicó: “tengo viveros de árboles nativos, y estoy muy agradecida de Indap porque me ha permitido crecer, tengo dos naves grandes y las plantas nativas las tengo a intemperie ya que cuando las vanda no sufran por los cambios de temperatura y realizo trabajos orgánicos también”.

Finalmente, el Consejero regional por el

- Más de 88 millones de pesos recibieron los agricultores de la comuna, iniciativa que les permitirá realizar compras de insumos agrícolas para sus propias producciones campesinas.

Maule Sur, Alamiro Garrido, declaró que “son los agricultores de Longaví que hoy están recibiendo este incen-

tivo, y que realmente se lo merecen ya que son ellos los que llevan hasta nuestra mesa, los alimentos del campo,

así que muy conforme que el Gobierno a través de Indap pueda apoyar a la agricultura familiar campesina”.

